

CODAGE
PARIS



AQUAMOTION
- COURCHEVEL -

CARTE DES SOINS

Treatment menu



Dans cette bulle, véritable univers de douceur éclairé naturellement par un puit de lumière, tout est réuni pour votre parenthèse bien être. Accueillis et conseillés par notre équipe experte, laissez-vous emporter ailleurs le temps d'un massage, rituel ou soin visage signés CODAGE. Ressourcez-vous avec nos soins balnéo aux effets toniques, raffermissants et relaxants. Prolongez votre détente dans l'espace wellness.

In this bubble, a real universe of softness naturally brightened by a well of light, everything is gathered for your pampering moment. Welcomed and advised by our expert team, treat yourself by a massage, ritual or facial treatment signed CODAGE. Revitalise yourself with our balneotherapy treatments with tonic, firming and relaxing results. Extend your relaxation in the wellness area.

CODAGE PARIS

APOTHECAIRE CONTEMPORAIN

Pour répondre aux besoins nutritionnels de la peau, CODAGE a créé les « Nutri-éléments ». Inspirés du Tableau Périodique des Eléments, ces cocktails d'actifs agissent en synergie pour répondre efficacement à un besoin cutané ciblé. Combinés et dosés, ils apportent à la peau tous les nutriments essentiels à son bon fonctionnement. Chaque combinaison de Nutri-éléments compose la formule de votre soin, formant ainsi un code ou « codage ».

CONTEMPORARY APOTHECARY

To meet the nutritional needs of the skin, CODAGE has created « Nutri-elements ». Inspired by the Periodic Table of the Elements, these cocktails of active ingredients act in synergy to effectively meet the targeted skin need. Combined and dosed, they provide your skin with all the essential nutrients for its repair. Each combination of Nutri-elements composes the formula of your skincare, thus forming a code.

EXPÉRIENCES SIGNATURES VISAGE & CORPS

Face & Body Signature Experiences

L'EXPÉRIENCE SPA BY CODAGE 140 min - 330€

The Spa Experience by CODAGE

Soins Coutures visage & corps personnalisés et sublimés par un gommage complet du corps.

Face and body Couture treatments, sublimed with a full body scrub.

L'EXPÉRIENCE COUTURE VISAGE & CORPS 110 min - 260€

The Face & Body Couture Experience

Soins Coutures visage & corps personnalisés selon vos besoins de peau et de bien-être.

Couture, face & body treatments personalized according to your skin and well-being needs.

L'EXPÉRIENCE DE BIENVENUE 85 min - 205€

The Welcoming Experience

Soin Couture visage associé à un massage sur mesure de 25minutes.

Couture, facial treatment combined with a 25min tailored massage.

L'EXPÉRIENCE EVASION 80 min - 220€

Day Escape Experience

Libre accès journée à l'espace Aquawellness avec un massage sur mesure de 50minutes et un soin exfoliant de 30minutes.

All day accès to the Aquawellness with a 50minutes tailored massage and a 30minutes bodyscrub.

EXPÉRIENCES VISAGE

Face Experiences

L'EXPÉRIENCE VISAGE COUTURE 30min - 75€ 60min - 145€ 90min - 220€

The Couture Face Experience

Soin visage complet et personnalisé, réalisé avec votre mixologie de sérums, techniques de massage manuel.

Complete and personalized facial treatment, carried out with your mixology of serums, manual massage techniques.

SOIN EXPERT PRO ÂGE 60 min - 145€

Expert Pro Age Treatment

Soin ultra régénérant stimule le renouvellement cellulaire ainsi que la synthèse de collagène et d'élastine. Le grain de peau est lissé le visage lifté et le teint unifié.

This ultra regenerating treatment stimulate cells renewal, smooth wrinkles and undesirable lines, delivers visible lifting results.

LIFTING ÉCLAT DU REGARD 30 min - 75€

Eye Lift & Glow

Soin complet du regard, réalisé avec sérum, patches, massages manuels et cuillères de soin.

Complete eye contour treatment, performed with serum, patches, manual massages and treatment spoons.

EXPÉRIENCES CORPS

Body Experiences

L'EXPÉRIENCE CORPS COUTURE 25min - 65€ 50min - 125€ 80min - 190€

Tailored massage

Personnalisez entièrement votre massage selon vos besoins et envies.

Fully personalize your massage according to your needs and desires.

MASSAGE CORPS RELAXANT 50 min - 125€

Relaxing Massage

Un massage enveloppant et réconfortant pour favoriser la sérénité et la relaxation.

An envelopping and comforting massage to promote serenity and relaxation.

MASSAGE CORPS DÉCONTRACTANT MUSCULAIRE 50 min - 125€

Deep Muscle Relief Massage

Un massage profond et revigorant pour apaiser les tensions musculaires et redonner de l'énergie.

A deep, invigorating massage to soothe muscle tension and restore energy.

MASSAGE EXFOLIANT CORPS 50 min - 125€

Exfoliating Massage

Un massage relaxant réalisé avec une combinaison unique d'huiles et d'exfoliants.

A relaxing massage performed with a unique combination of oils and exfoliants.

MASSAGE AMINCISSANT & DRAINANT 30 min - 75€

Draining & Slimming Massage

Un massage tonique avec des techniques drainantes pour traiter la cellulite et retrouver une sensation de légèreté.

An invigorating massage with draining techniques to treat cellulite and regain a feeling of lightness.

MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES 60 min - 130€

Hot stones massage

Le massage aux pierres chaudes améliore la circulation sanguine, relâche profondément le système nerveux ; accélère l'élimination des toxines via la circulation lymphatique et stimule l'ensemble du métabolisme tout en apportant une profonde sensation de détente.

Hot stone massage improves blood circulation, deeply relaxes the nervous system; accelerates the elimination of toxins via lymphatic circulation and stimulates the entire metabolism while providing a deep feeling of relaxation.

SOIN EXFOLIANT CORPS 30 min - 75€

Exfoliating Body care

Exfoliation complète du corps et infusion de sérums experts.

Complete body exfoliation and infusion of expert serums.

MOMENT PRIVILÈGE 30€

Privileged Moment

Pour l'achat d'un soin de 25 minutes ou plus bénéficiez d'une entrée Aquawellness à 30€.

For the purchase of a treatment lasting 25 minutes or more, benefit from a Aqua Wellness entry at 30€.

FORFAITS BALNEO & MASSAGE

Balnéo and massage

SOIN PLENITUDE AQUAMOTION 70min - 160€

Plenitude by Aquamotion

Evadez-vous dans un moment de pure relaxation en débutant par un hydromassage sous dôme suivi d'un massage sur mesure de 50min.

Enjoy a relaxing experience with a hydromassage under dome followed by a tailored 50min massage.

SOIN COCOONING ÉCRIN BLANC 80 min - 190€

Cocooning treatment by Ecrin blanc

Plongez dans un écrin de douceur sous une pluie fine à 38° afin d'exfolier votre corps en profondeur et terminez par un massage de 50min sur mesure pour un confort et une détente absolue.

Warm up yourself and your mind with an under affusion scrub followed by a 50min tailored massage.

SOINS BALNEOTHERAPIE

Balneotherapy treatments

HYDROMASSAGE SOUS DÔME 20 min - 38€

Hydromassage under dome

Soin Hydromassant sur un lit d'eau associé à la chromathérapie, musicothérapie et aromathérapie procurant une détente totale.

This water jet bath tube provides warm water and bubble reposing massages and promote muscle relaxation.

GOMMAGE SOUS AFFUSION 30 min - 70€

Under affusion scrub

Sous une pluie fine à 38° profitez d'une exfoliation complète du corps qui gommara et hydratera votre peau en profondeur.

Under a fine rain at 38° sublimate and hydrate your skin.

SOINS ESTHETIQUES

Esthetic treatments

ÉPILATIONS

Waxing

SOURCILS / LÈVRE 16€

Eyebrows / Upper lip

AISELLES 20€

Under arms

½ JAMBES / BRAS / TORSE / DOS 30€

(1/2 legs / Arms / Chest / Back

JAMBES ENTIÈRES 48€

Full leg

MAILLOT SIMPLE 20€

Simple bikini

MAILLOT BRÉSILIEN 28€

Brazilian bikini

MAILLOT INTÉGRAL 38€

Full bikini

15% de réduction pour 2 prestations et plus.

15% off when you purchase 2 services and more.

VERNIS SEMI-PERMANENT

Nails

MAINS OU PIEDS 50€

Hands or feet

MAINS ET PIEDS 90€

Hands and feet

DÉPOSE 20€

Removal

POSE ET DÉPOSE 60€

Application and Removal

SOIN DE L'ONGLE 15€

Nail care

CODAGE

PARIS



AQUAMOTION
- COURCHEVEL -

Ouvert 7/7 de 10h à 20h30
Renseignements et réservations*
+33 (0)9 71 00 73 01

-

Nous vous invitons à vous présenter au spa 15min avant votre rendez-vous afin de respecter la ponctualité des heures de soins. Attention, toute arrivée tardive ne pourra entraîner une prolongation des soins.

Tous nos massages sont non médicalisés et non paramédicalisés. Il s'agit de modelages esthétiques de confort sans finalité médicale. Le terme massage peut-être utilisé pour exprimer un modelage corporel réalisé selon des techniques différentes et variées, par des masseurs formés en centre agréé ou par des esthéticiennes.

(Art.38 de la loi n°2005-882 du 2 Août 2005)

*Conditions générales de ventes disponibles